

Pourquoi la vie est-elle si dure ? - 1/2

Voilà comment se déroule une journée dans la peau de quelqu'un qui vit dans la désillusion tout en rêvant de sortir avec la fille la plus parfaite qu'il ait rencontré.

Eh oui, encore un matin où le réveil sonne en plein milieu d'un beau rêve...

"Oh non ! Va encore falloir aller au lycée ! En plus c'est aujourd'hui le bac blanc de Français... Et la prof d'Espagnol qui parlait de faire un contrôle sur les trois dernières leçons ! J'espère qu'elle disait ça pour nous faire peur parce qu'hier soir, je l'ai complètement zappé l'Espagnol !".

Bref, la journée ne commence pas fort... Puis vient la pensée que j'ai depuis onze semaines : M. "Alalah ! Mais elle est trop belle c'te fille ! Et puis sympa aussi, et intelligente, drôle, ouverte... Si seulement elle avait pas déjà un mec ! Mais qu'est-ce que j'ai fait pour mériter ça ? !".

Là, je suis vraiment crevé mais je suis quand-même en train de m'habiller et en même temps de traverser le couloir vers la salle de bain. Je veux ouvrir la porte : fermée. "M'man ! T'aurais pas pu y aller plus tôt ? Tu sais quand-même à quelle heure j'me lève non ?" "Oui, attend un peu !". Super : il va falloir attendre donc perdre du temps donc se dépêcher après pour pas être en retard et s'entendre dire dans la voiture "T'aurais pu éviter de trainer ce matin ("Quoi c'est moi qui occupais la salle de bains quand t'étais sensée y aller ? !"), tu sais bien que j'ai des photocopies à faire pour les Terminales S qui ont contrôle à 08h00 !".

Finalement, la salle de bains tant convoitée ouvre ses portes.

Je me lave et tout ça puis vient l'heure de déjeuner. Là, j'allume la télé pour voir les infos du matin : violence incontrôlable dans les banlieues; problèmes pour la structuration de l'U. E. ; encore plus de soldats américains en Irak ("Elle était pas finie la guerre ? !"); des études récentes laissent penser qu'en 2007, on aura un deuxième 21 Avril; la grippe aviaire progresse encore et toujours; etc. Donc, que des bonnes nouvelles !

Ensuite, il faut aller au lycée.

Je m'installe dans la salle, j'ai cette sale sensation : comme si quelqu'un me serrait l'estomac... La prof de Français distribue les sujets. "Vous avez quatre heures". Un seul texte... Super ! Bon, la question est très facile mais que ce soit Commentaire, Dissertou Sujet d'Invention, tout est dur... "Eh ouais, c'est ça la 1°L, on a signé pour souffrir deux ans... Mais je préfère ça qu'être en S, avec toutes ces Maths, Physique, Chimie, S. V. T...". Allez, on va faire le Commentaire. Une heure pour chercher le plan ! Une heure ! C'est horrible, on devient complètement fou après ça !

Ca sonne : il est 12h00. "Ouf ! J'ai fini !". On se rue au self.

Là, j'y retrouve M., qui, me lançant un de ces regards qui vous donnent l'impression qu'il n'y a plus qu'elle et moi sur Terre, me dit "tu manges avec moi ?". Evidemment que je mange avec toi ! "Oui, bien sûr". Ce qu'on a à manger est pas super mais bon, ça ne peut pas être tout le temps très bon. "T'as bûché l'Espagnol ?" "Euh... Bof" "Elle a dit qu'on a contrôle aujourd'hui !" "Je sais mais j'ai bûché le Français hier soir : les plans et tout..." "Silence..." "T'as pris quoi ?" "Comentaire et toi ?" "Sujet d'invention" "Oulalah, alors moi, j'évite vraiment : y'a toujours un piège et tout" "Faut que j'ai une bonne note là, j'arrête pas de me ramasser depuis le début de l'année ! Je pense que je vais redoubler..." "Mais non, dis pas ça ! T'as toute l'année pour te rattrapper et puis on a besoin de toi" Elle sait que je veux sortir avec elle... Elle me regarde et dans ses yeux, je lis bien "TU as besoin de moi...".

En Espagnol : contrôle ! En réalité, c'est pas trop dur... Je me suis inquiété pour rien. Puis on Latin. Alors ça, parfois ça peut être bien mais parfois... A-sso-mant ! Là, on est dans la deuxième possibilité. On parle de grammaire, de l'emploi de dum, et tout ça. Et puis la prof rend les contrôles et les versions. Contrôle : 09/20 ("Quel imbécile ! Si j'avais mieux bûché les texte, j'aurais pu limiter les dégats ! Je suis vraiment stupide !"). Version : alors là elle a un temps d'arrêt. Elle s'assoit à son bureau, le paquet de copies à la main et nous fixe, un à un. Elle est loin d'être sadique mais quand elle s'y met, c'est pas mal. "Vous avez passé combien de temps à faire ces versions ?" On répond, chacun son tour dont V., A., et moi, qui avons recopié une traduction d'internet et puis un peu modifié après. "Heu... Combien de temps... Je sais pas du tout" "Plutôt 01h ou plutôt 05h ?" "Boah... 02h30, un peu plus...". Elle a l'air satisfaite. Elle nous dit qu'elle a l'impression qu'on s'est servi d'internet, qu'elle est allée vérifier et qu'elle a vu des traductions assez similaires aux nôtres... "Aïe aïe aïe !" Elle rend les copies en disant "Je ne peux pas être sûre que vous avez recopié sur internet donc je n'ai pas

Pourquoi la vie est-elle si dure ? - 2/2

sanctionné mais attention, la prochaine version risque d'être à faire en 01h en classe. "Quoi ? ! Mais on aura jamais le temps ! " "Ce sera court et puis, comme ça, je pourrais voir ce que vous valez vraiment, et ce sans doute possible". Bon, on sait maintenant à quoi s'attendre...

Puis vient le cours d'Anglais avec Miss "faux amis" (il faut le dire avec l'accent Anglais), notre prof d'Anglais.

Ca y est, c'est fini, ça a sonné, 16h00, la libération, le goûter, la maison, le chien, la télé, l'ordi... "Non, pas l'ordi, trop de devoirs ! ".

Et puis à 16h00, en sortant du lycée, M. Qui me dit "tu viens sur MSN ce soir ? " "Heu, je sais pas trop" "Si si, tu viens, j'y serai" "Bon ok... ". Là, elle est contente parce qu'elle sait que je viendrai puisque je suis prêt à tout pour elle. Mais elle a l'intelligence de pas en abuser. Ca, c'est vraiment une fille bien ! Dommage qu'elle ait déjà un mec.

Voilà, les devoirs sont finis, ma mère me dit de venir à table. "Oh non, j'ai pas pu aller sur MSN pour voir M. ! Bon, j'irai après le repas". Dès que j'ai fini, je me rue sur l'ordi. Elle est connectée ! Ouf ! "Salut" "Ah je vais partir dans 30min". On discute et puis finalement, il faut qu'elle parte. Je suis crevé, je vais me doucher puis je vais me coucher. Je me dis que vraiment, c'est dommage que M. Ait un mec ! J'y pense le matin, pendant la journée, le soir ! Comment faire pour sortir avec elle alors que je sais qu'elle cassera jamais avec son mec pour moi ?

Décidément, y'a que le 14.5/20 en Version et le contrôle d'Espagnol que je pense avoir assez bien réussi qui peuvent me remonter le moral. Enfin ça pourrait être pire, j'ai déjà la chance d'avoir des parents profs (donc pas de soucis financier), une maison, des amis, une éducation. Ca donne pas envie de s'aimer soi-même de se dire qu'on arrive pas à être heureux avec ça...

Finalement, j'éteins la lumière. Je commence à m'endormir. Je pense une dernière fois à M. "Pfff... Demain, à 06h45, c'est reparti pour un tour ! ".